



Estadística de pasajeros

El tráfico de pasajeros del Aeropuerto de San Sebastián crece un 31% en el primer trimestre del año con respecto al mismo periodo de 2019

- **84.343 pasajeros usaron la infraestructura guipuzcoana entre enero y marzo**

13 de abril de 2023

El Aeropuerto de San Sebastián ha cerrado el primer trimestre del año con un crecimiento del 31% en el número de pasajeros respecto al mismo periodo de 2019, contabilizando un total de 84.343 viajeros.

En cuanto a las operaciones, en los tres primeros meses del año se han registrado 1.106 movimientos de aterrizaje y despegue, con una recuperación del 72,9% con respecto al mismo periodo de 2019.

Datos de marzo

Durante el pasado mes de marzo, la infraestructura guipuzcoana ha movido 31.641 pasajeros, un 26% más que en el mismo mes de 2019. Esto se traduce en una operativa que ha alcanzado los 423 movimientos de aterrizaje y despegue.